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     En la ciudad de Ávila, siendo las trece horas y tres 

minutos del día dieciséis de junio del corriente se reúne de 

forma on-line, bajo la Presidencia del Teniente de Alcalde 

Delegado, D. José Ramón Budiño Sánchez, la Comisión Infor-

mativa de Cultura, Educación y Deportes, con objeto de 

celebrar sesión ordinaria, para tratar los asuntos 

comprendidos en el orden del día, emitiéndose los siguientes 

 

DICTÁMENES 

  

 Por la Presidencia se somete a votación la urgencia para 

incluir como asuntos de la comisión los siguientes puntos: 

Red Bull Creepers, el Convenio de colaboración entre el 

Excmo. Ayuntamiento de Ávila y la Federación de Baloncesto de 

Castilla y León, peticiones cesión gratuita Auditorio 

Municipal de San Francisco y cambio de la denominación del 

anexo nº 2 del Complejo Deportivo Manuel Sánchez Granado. 

  

D. Josué Aldudo considera que hay que intentar que la 

documentación este a la vez que la convocatoria; hoy no hay 

ningún problema pero cuando los temas son de analizar más 

detenidamente no se puede realizar de un día para otro. 



 

 Por la Presidencia se justifica la inclusión de los 

puntos del orden del día con el fin de ser operativos y por 

la coyuntura que estamos sufriendo, ya que las asociaciones 

van proponiendo la realización de actividades en función de 

cómo avanza la situación de la pandemia. 

  

Dª. Jacqueline Martín se manifiesta en el mismo sentido 

que D. Josué Aldudo y en este caso va a votar favorablemente 

porque le ha dado tiempo a examinar la documentación.  

  

Suficientemente debatido por la Presidencia, fue 

aprobado favorablemente, por unanimidad de los miembros 

presentes, la inclusión como puntos del orden del día. 

 

 

1º.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR 

 

 A propuesta de la Presidencia, fue aprobada, por 

unanimidad de los miembros presentes, el acta de la sesión 

anterior celebrada el día 19 de mayo del corriente.  

 

  

2º.- DÍA EUROPEO DE LA MÚSICA 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, las 

actividades a realizar el día 20 de junio, con motivo de la 

celebración del Día Europeo de la Música.  

  

 

3º.- ACTIVIDADES INSTITUTO CASTELLANO Y LEONÉS DE LA LENGUA 

 

Por la Presidencia se da cuenta de la propuesta de 

actividades del Instituto Castellano y Leones de la Lengua 

para el año 2021, dictaminándose favorablemente, por 

unanimidad de los miembros presentes. 

 

Dª. Jacqueline Martín propone que se valore la 

posibilidad de realizar el certamen de estatuas vivientes 

como una actividad del Ayuntamiento, ya que no está incluido 

dentro de las que propone el Instituto Castellano y Leonés de 

la Lengua. 

  

 

4º.- PLIEGO DE CONDICIONES ECONÓMICO-ADMINISTRATIVAS PARA 

CONTRATAR, MEDIANTE PROCEDIMIENTO ABIERTO (TENIENDO EN CUENTA 

UNA PLURALIDAD DE CRITERIOS DE ADJUDICACIÓN EN BASE A LA 

MEJOR RELACIÓN CALIDAD-PRECIO) EL SERVICIO DE REDACCIÓN DE UN 



 

PROYECTO DE ALUMBRADO ORNAMENTAL EN DIVERSAS CALLES DE LA 

CIUDAD PARA LAS FIESTAS DE NAVIDAD Y REYES 2021/2022 Y EL 

ARRENDAMIENTO, INSTALACIÓN, MANTENIMIENTO Y POSTERIOR 

RETIRADA DE LOS ELEMENTOS ORNAMENTALES DE LA EMPRESA 

ADJUDICATARIA 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, con los votos positivos de Por Ávila, PP y 

Ciudadanos y el voto en contra del PSOE, el Pliego de 

condiciones económico-administrativas para contratar, 

mediante procedimiento abierto (teniendo en cuenta una 

pluralidad de criterios de adjudicación en base a la mejor 

relación calidad-precio), el servicio de redacción de un 

proyecto de alumbrado ornamental en diversas calles de la 

ciudad para las Fiestas de Navidad y Reyes 2021/2022 y el 

arrendamiento, instalación, mantenimiento y posterior 

retirada de los elementos ornamentales de la empresa 

adjudicataria, cuya base de licitación es de 82.644,63 € 

euros, arrojando un total de 100.000 € IVA incluido.  

  

D. Josué Aldudo justifica el voto en contra de su grupo 

político en que no es el modelo de iluminación ornamental que 

desearían ya que su propuesta sería que se adquiriera el 

material. 

  

A Dª. Jacqueline Martín le parece muy bien que se 

comiencen las gestiones para la contratación tan pronto y 

pide que se esté atento a la ejecución del pliego para 

intentar subsanar las deficiencias antes de que se produzca 

el encendido.   

 

 

5º.- PETICIÓN CESIÓN GRATUITA AUDITORIO MUNICIPAL DE SAN 

FRANCISCO 

 

  A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, la 

cesión gratuita del Auditorio Municipal de San Francisco a 

Dª. Mª Gemma Orgaz Jiménez, para la realización de dos 

conferencias los días 18 y 21 de junio, a las 19,00 h., 

englobadas en el Festival Internacional de Literatura en 

Español de Castilla y León. 

 

 

  



 

6º.- CONVENIO JUNTA CASTILLA Y LEÓN. RED TEATROS 2º SEMESTRE 

2021 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, el 

Convenio a suscribir entre la Consejería de Cultura y Turismo 

de la Junta de Castilla y León y el Ayuntamiento de Ávila 

para la realización de la programación de la Red de Teatros 

de Castilla y León correspondiente al segundo semestre del 

año 2021, cuyo presupuesto asciende a la cantidad de 

51.522,01 €, de los cuales el Ayuntamiento aporta la cantidad 

de 33.858 € y la Junta de Castilla y León los 17.664,01 € 

restantes. 

 

   

7º.- BORRADOR PROTOCOLO DE MEDIDAS Y PAUTAS PARA LA APERTURA Y 

USO DE LAS INSTALACIONES DEPORTIVAS DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE 

ÁVILA EN SITUACIÓN DE ALERTA 2  

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, con los votos positivos de Por Ávila, PP y 

Ciudadanos y el voto en contra del PSOE, el protocolo de 

medidas y pautas para la apertura y uso de las instalaciones 

deportivas del Excmo. Ayuntamiento de Ávila en situación de 

alerta 2. 

 

 D. Josué Aldudo considera adecuado el protocolo, pero 

solicita que se cumpla, ya que algunas instalaciones que se 

incluyen en el mismo aun no se han podido utilizar; asimismo 

considera que el Ayuntamiento también debería cumplir las 

medidas, en la misma medida que las exige. 

 

 

8º.- PROPUESTA DE MEDIDAS Y PAUTAS PARA LA REAPERTURA DE LAS 

PISCINAS DE VERANO 2021 MUNICIPALES DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO 

DE ÁVILA FRENTE AL COVID-19 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, con los votos positivos de Por Ávila, PP y 

Ciudadanos y la abstención del PSOE, la propuesta de medidas 

y pautas para la reapertura de las piscinas de verano 2021 

municipales del Excmo. Ayuntamiento de Ávila frente al Covid-

19. 

 

 D. Josué Aldudo considera que habría que replantearse 

abrirlas antes, ya que históricamente las piscinas de Ávila 

son las últimas que se abren y las primeras que se cierran en 

Castilla y León. 



 

 Dª. Jacqueline Martín también considera que se podía 

abrir antes; a lo que contesta la Presidencia que se ha 

retrasado la apertura para realizarla con todas las 

garantías. 

 

 

9º.- RED BULL CREEPERS 2021 

 

 Por la Presidencia fue dada cuenta de la celebración del 

Red Bull Creepers 2021 que tendrá lugar en Ávila los días 18 

y 19 de junio en el puente del ferrocarril en el embalse de 

Fuentes Claras. 

 

 Dª. Jacqueline Martín pregunta qué coste de personal 

municipal supone al Ayuntamiento; a lo que le contesta el 

Concejal de Deportes que las horas extras que se deriven de 

la colocación de la grada portátil. 

 

 Dª. Jacqueline Martín pregunta si supone alguna 

intervención de la policía local; a lo que contesta la 

Presidencia que mañana tienen la reunión de seguridad y que 

si se considera que hubiera que reforzar el operativo actual 

se valoraría. 

 

 

10º.- CONVENIO DE COLABORACIÓN EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ÁVILA Y 

LA FEDERACIÓN DE BALONCESTO DE CASTILLA Y LEÓN 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, con los votos positivos de Por Ávila, PP y 

Ciudadanos y el voto en contra del PSOE, el Convenio de 

Colaboración entre el Excmo. Ayuntamiento de Ávila y la 

Federación de Baloncesto de Castilla y León para la 

celebración del 3x3 Street Basket Tour Ávila 2021 que tendrá 

lugar el día 4 de julio del corriente en la ciudad de Ávila, 

así como la aportación del Ayuntamiento a la celebración del 

mismo por importe de 6.000 €. 

 

 D. Josué Aldudo justifica su voto en contra en el 

sentido de que aún pareciéndole bien la actividad, no le 

parece la realización de un convenio para dar una subvención 

nominativa; ya que para eso hay creada una línea de 

subvenciones, por lo que tendrían que concurrir a la 

convocatoria de las mismas. Asimismo manifiesta que a no ser 

que este en un error el dinero ha salido de la partida del 

Mercado Medieval por lo que pide que se le aclare tan 

extremo. 

 



 

11º.- PETICIONES CESIÓN GRATUITA AUDITORIO MUNICIPAL DE SAN 

FRANCISCO 

 

  A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, la 

cesión gratuita del Auditorio Municipal de San Francisco a la 

Asociación para el desarrollo rural de Ávila para la 

celebración de una asamblea general de socios el día 25 de 

junio y al Club Deportivo Zona Norte el día 29 de junio para 

la celebración de un acto de homenaje a D. Rubén Peña Jiménez 

y un reconocimiento póstumo a D. Manuel Sánchez Granado y D. 

Santiago Sanz Arcones. 

 

 

12º.- CAMBIO DENOMINACIÓN DEL CAMPO Nº 2 DEL COMPLEJO 

DEPORTIVO MANUEL SÁNCHEZ GRANADO 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, 

denominar al campo nº 2 del Complejo Deportivo “Manuel 

Sánchez Granado” como Santiago Sanz Arcones. 

 

 Por la Presidencia se quiere agradecer tanto al Concejal 

de Deportes como a D. José Antonio Herráez la sugerencia, a 

la vez que solicita que por este último se haga una breve 

semblanza de dicha persona. 

 

 D. José Antonio Herráez agradece a la Presidencia la 

aceptación de la sugerencia y manifiesta que D. Santiago Sanz 

Arcones fue uno de los grandes precursores del fútbol base en 

la zona norte, por lo que dar su nombre a un campo lo 

considera un homenaje al gran trabajo que se ha realizado en 

el fútbol base y al barrio de la zona norte. 

 

  

13º.- ASUNTOS DE PRESIDENCIA 

 

  1º.- CONTESTACIÓN PREGUNTAS JUNTA GOBIERNO LOCAL 

  

      Por la Presidencia se da respuesta a las preguntas 

formuladas en la Junta de Gobierno del 20 de mayo por: 

 

- La portavoz del PSOE: 

 En relación con la “colaboración” del 

Ayuntamiento con la empresa TAUROEMOCIÓN SLU 

para la realización de un espectáculo taurino, 

se ruega informe acerca del carácter de la 

misma, si se trata de una subvención 



 

nominativa, de un patrocinio u otra figura 

jurídica, especificando si es necesario algún 

tipo de convenio o contrato con la citada 

empresa para la materialización de los 

derechos y obligaciones derivados del acuerdo 

adoptado al respecto; a lo que le contesta D. 

José Ramón Budiño que el Ayuntamiento se 

encargó de la limpieza previa del coso, la 

Banda de Música Municipal y la adquisición de 

material de quirófano por importe máximo de 

2.500 €, tal y como se establecía en el 

acuerdo de la Junta de Gobierno. 

 

- Portavoz del PP: 

 Del mismo modo que se ha colocado un 

aparcabicis en el Manuel Sánchez Granados, 

rogamos se coloque otro en el Lienzo Norte; a 

lo que contesta la Presidencia que se lo 

trasladará al gerente del Centro de Congresos 

y Exposiciones “Lienzo Norte” para buscar el 

lugar más adecuado. 

         

         Por la Presidencia se da respuesta a las preguntas 

formuladas en la Junta de Gobierno del 27 de mayo por la 

portavoz del PP: 

 

 Acaba de crearse una plataforma para reclamar 

la apertura de un Centro Nacional de 

Fotografía, ya que España es de los pocos 

países de la UE en no tenerlo. Rogamos al 

equipo de gobierno valore postular a nuestra 

ciudad para acogerlo, como ha hecho ya Soria, 

por ejemplo; a lo que contesta la Presidencia 

que toma nota y se estudiará el procedimiento. 

 Rogamos al equipo de gobierno que saque ya las 

convocatorias de las subvenciones para 

realización de actividades culturales y 

extraescolares para el año 2021; a lo que 

contesta la Presidencia que están pendientes 

de fiscalización. 

 Rogamos se nos facilite el listado de 

actividades previstas para realizarse en 

nuestro municipio en la anualidad 2021 dentro 

de la relación del ayuntamiento con el 

Instituto Castellano y Leonés de la Lengua, 

por la que nuestro ayuntamiento aporta 21.000 



 

euros; a lo que contesta la Presidencia que ya 

se ha dictaminado en esta Comisión. 

 

         Por la Presidencia se da respuesta a las preguntas 

formuladas en la Junta de Gobierno del 10 de junio por la 

portavoz del PP: 

 Volvemos a rogar, como en varias ocasiones 

anteriores en este mismo órgano, de cara al 

próximo curso aumentar el horario y por tanto 

el contrato de los profesores de la escuela 

municipal de arte, ya que hay lista de espera 

por más demanda de plazas por parte de la 

ciudadanía de las que actualmente se ofrecen, 

todas ocupadas; a lo que contesta la 

Presidencia que se está valorando en recursos 

humanos. 

 ¿Por qué este año se abren las piscinas 

municipales en fecha tan tardía como el 1 de 

julio, siendo los últimos de las capitales de 

Castilla y León en hacerlo? En 2019 se 

abrieron el 25 de junio. Este año, por ejemplo 

Burgos ha abierto unas el 9 de junio y otras 

abrirán el 17, Valladolid las abre el 11 de 

junio, y Salamanca las abre el 12 de junio; a 

lo que contesta la Presidencia que se realiza 

la apertura en dicha fecha para asegurar el 

cumplimiento de los protocolos y la asunción 

de costes que los mismos conllevan. 

 

  

14º.- RUEGOS Y PREGUNTAS  

 

      Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

de Ciudadanos, Dª. Julia Mª Martín que no plantea ninguna 

cuestión. 

 

 Por la Presidencia se da la palabra al representante 

del PSOE, D. Josué Aldudo, que plantea las siguientes 

cuestiones: 

 

- Solicita que le sea enviado un informe de los gastos 

realizados con motivo de la corrida de rejones; a lo 

que contesta la Presidencia que se realizará. 

- Asimismo solicita también una valoración de la 

jornada deportiva con asistentes, actividades, etc.; 

a lo que contesta la Presidencia que se enviará. 



 

- Pregunta si han visitado la pista de atletismo y si 

van a arreglar los daños que tiene; a lo que contesta 

la Presidencia que se valorará. 

- Si tienen pensado hacer alguna actuación en las 

pistas de padel de la ribera del Adaja; a lo que 

contesta D. José Ramón Budiño que están en desuso y 

que se agradecería cualquier alternativa o 

sugerencia. 

- Ha tenido conocimiento de que los feriantes se 

instalarán en los aledaños de la Plaza de Toros, 

preguntando si por el equipo de gobierno se tiene 

pensado realizar algún concierto; por la Presidencia 

se da la palabra al Concejal de Fiestas que informa 

que se han sacado dos pliegos para la realización de 

conciertos de grupos pop-rock los viernes y sábados 

de los meses de julio y agosto excepto que cualquiera 

de esos días haya actividad de alguna otra 

concejalía; así como para la realización de las 

fiestas de los barrios anexionados.  

- Pregunta si ya se ha creado la comisión de valoración 

de las subvenciones deportivas para establecer los 

baremos que quedo pendiente de la anterior comisión. 

- Solicita un aparcamiento de bicis en la Ciudad 

Deportiva; tomando nota la Presidencia. 

 

Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

del PP, Dª. Jacqueline Martín, que se interesa por los 

siguientes temas: 

 

- Quiere que conste el agradecimiento al trabajo de los 

técnicos en la elaboración del pliego de la 

iluminación ornamental, además de al Concejal de 

Fiestas. 

- Reitera su petición de que se informe del coste de la 

Muestra de Folklore; a lo que contesta la Presidencia 

que se realizará por la Concejalía de Turismo. 

- Pregunta la situación de la convocatoria de las 

ayudas de libros de texto y al transporte; a lo que 

contestó el Concejal de Cultura que está pendiente de 

fiscalización. 

- Solicita la convocatoria del Consejo Escolar 

Municipal y del Consejo Municipal de las Artes y de 

la Cultura. 

- Solicita la apertura del gimnasio de la pista de 

atletismo; a lo que le contesta la Presidencia que se 

realizará cuando se tengan las suficientes garantáis 

sanitarias. 



 

- Ruega que se realice una campaña desde el 

Ayuntamiento para impulsar los juegos escolares; a lo 

que le contesta la Presidencia que toma nota. 

- Pregunta en qué estado está el proyecto de cubierta 

del campo de Santic Spiritu; a lo que le contesta el 

Concejal de Deportes que se ha recibido la aprobación 

de la Confederación Hidrográfica y los técnicos ya 

están trabajando en el pliego. 

 

Por el Concejal de Cultura se recuerda a la Presidencia 

que se ha olvidado dar cuenta del Episcopio presenta y el 

calendario de exposiciones incluidos en Asuntos de 

Presidencia; a lo que hay que añadir una petición de esta 

misma mañana para que Dª. Nieves Álvarez Martín presente su 

libro “Vamos a contar mentiras” el día 30 de junio, a las 

20,00 h., en el Episcopio. 

 

- EL EPISCOPIO PRESENTA 

 

  Por la Presidencia fue dada cuenta de las actividades 

a realizar en el mes de junio y que se concreta en la 

presentación de libros de los siguientes autores.  

      

       - Día 24 de junio...Carlos Roberto Gómez Beras 

                            Mónica Manrique de Lara 

   - Día 29 de junio...Isabel Alonso Dávila 

 

- CALENDARIO EXPOSICIONES JULIO A OCTUBRE 2021 

 

  Por la Presidencia fue dada cuenta del calendario de 

exposiciones durante los meses de julio a octubre de 2021. 

 

AUDITORIO DE SAN FRANCISCO 

 

EXPOSICIÓN “BAILANDO LOS TRAZOS” de la Fundación Venancio 

Blanco 

 

 AUDITORIO MUNICIPAL DE SAN FRANCISCO 

DEL 22 DE JULIO AL 10 DE OCTUBRE  

 INAUGURACIÓN 22 DE JULIO, A LAS 11,00 H. 

MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

 SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y DE 19,00 A 21,00 

H. 

 DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

 

  



 

EPISCOPIO 

 

EXPOSICIÓN DE PINTURA MEDIEVAL SOBRE MADERA Y CERÁMICA 

“ARCIPICTOR” de Gustavo Sarrión 

 

 EPISCOPIO 

DEL 10 AL 28 DE SEPTIEMBRE  

 INAUGURACIÓN 10 DE SEPTIEMBRE, A LAS 11,00 H. 

MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

 SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y DE 19,00 A 21,00 

H. 

 DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

 

Y no habiendo más asuntos a tratar, se levantó la sesión 

por la Presidencia, en la fecha que consta en el 

encabezamiento, siendo las catorce horas y siete minutos del 

día al principio indicado, de todo lo cual, yo, la 

Secretaria, doy fe. 

 

   Vº. Bº.                    Ávila, 16 de junio 2021 

EL PRESIDENTE                      La Secretaria 

 

 


